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“通过跟踪 33 家公司上市后的股

价走向，发现破发成为常态。”安徽安

元投资管理基金有限公司高级投资经

理程远发表题为《PE 与新经济》的演

讲，分析一级市场的变化与趋势。

程远在论坛上表示，2018 新经济

公司上市出现了大逃亡，其中，76%破

发，18%市值腰斩，进一步统计发现，跟

踪的 33 家上市公司，IPO 当天破发的

有19家，IPO后一周内破发的有8家，3

家公司在上市一周后破发。

“PE 的转型分为向后走‘Buyout

基金’和向前走‘与VC界限模糊化’两

种模式，而 PE 转型对一级市场影响深

远。”程远分析称。

安徽要加油 创新要落实 文化要振兴

“论剑”亳州 致敬安徽新经济

“新经济”是什么？涵盖了哪些内

容？新经济该如何走？如何才能更好

激发经济发展新动能？2月28日下午，

在价值投资高峰论坛上，安徽省人大常

委会原副主任、安徽省创意经济研究会

会长朱先发，安徽大学创新发展研究院

副院长宋宏，安徽省发展和改革委员会

科学中心处副调研员胡先锋，安徽安元

投资管理基金有限公司高级投资经理

程远等四位嘉宾分别作了主题演讲。

四人从不同的角度解析了当前新

经济的内涵和延伸，并结合安徽实际

和企业现状，支招传统产业创新升级、

培育发展新动能，进行了一次新经济

领域的思想碰撞。论坛上，专家们分

享的信息、观点、智慧，赢得了与会嘉

宾和企业家们的阵阵掌声，大家纷纷

表示受益匪浅。

“随着新经济的不断发展，企业也

需要不断学习，以适应新情况，才能不

被时代淘汰。”安徽喜宝高分子材料有

限公司董事长李振飞表示，本次论坛的

举办十分有意义，“回去后，要向全体员

工传递这次论坛的精神，让大家以更好

的姿态面对新经济。”

“安徽年度新经济人物评选活动已

连续成功主办了三届，一方面为我省经

济界树立了榜样，提振了安徽经济发展

的信心；另一方面，也展现出新时代，安

徽经济能够实现高质量发展的强大发

展动力，为我省经济的腾飞打开了一扇

更为开阔的窗户。”安徽省安泰科技股

份有限公司负责人在接受记者采访时

也表示价值投资高峰论坛是一次很好

的交流机会。

“今天我的心情十分激动，安徽朗

坤和董事长徐珍玉先生分别获得了

‘2018 安徽新经济年度领军企业’‘领

军人物’两项重量级大奖。这不仅是对

朗坤在智慧农业产品研发等方面取得

突破性发展的肯定，更是对朗坤在未来

引领‘三农’的一份期许！”安徽朗坤物

联网有限公司总裁徐珍恒表示，自己也

非常珍惜这个机会，抱着学习的心态前

来“取经”。

此次活动中，科大讯飞股份有限公

司获得了“2018 安徽新经济年度领军

企业”的称号，该公司公关部公关经理

孙晓璇在接受记者采访时表示：“这是

一份十分珍贵的荣誉，人工智能技术

现在看起来很新，但是科大讯飞深耕

智能语音与人工智能领域已有 20 年，

或许正是这种能坐十年冷板凳的毅

力，坚持不懈地研究新技术，才能够让

科大讯飞在人工智能第三次浪潮下脱

颖而出。科大讯飞一直强调要顶天立

地，不仅技术上要保持全球领先，还要

将新技术应用到新产品中，只有这样

才能让人工智能赋能更多的人，才能

取得长远的进步。”

“安徽要加油，创新要落实，文化

要振兴。”安徽省人大常委会原副主

任、安徽省创意经济研究会会长朱

先发就安徽省新经济发展发表了主

题演讲。

朱先发表示，去年安徽 GDP 首

次突破 3 万亿元，这是一件可喜可

贺的事。安徽无论资源、交通、人

才都能达到全国平均水平，那么安

徽 新 经 济 发 展 也 应 该 可 以 达 到 全

国 平 均 水 平 。 安 徽 新 经 济 发 展 要

看 合 芜 蚌 ，合 芜 蚌 要 看 合 肥 的 带

动，安徽要大力抓科技转化应用，

打造创意“帝国”，硬实力、软实力

一把抓，还需加油！

“社会财富价值之根，还在于实体

经济，取决于实业投资。现在说价值

投资，最需要关注的是实业投资。”安

徽大学创新发展研究院副院长宋宏

发表题为《辨识和把握价值投资走向

的思考》的主题演讲。

宋宏认为，经济要走“四新”之路，

一是新产业，新产业以新科学发现为

基础，以技术革命爆发为标志，以新市

场需求为依托的新兴产业；二是新业

态，伴随信息技术升级发展，使得数字

经济加速向各行业、各领域加速渗透，

跨界融合、产业链整合及企业组织方

式变革成为新业态的本质特征；三是

新模式，移动互联网的发展使传统的

商业模式被打破，以免费经济、意向经

济、方案经济、功能经济、社交经济、分

享经济等为代表的新商业模式迅速发

展；四是新产品，新产品是指采用新技术

原理、新设计构思研制、生产的全新产品，

或在结构、材质、工艺等某一方面比原有

产品有明显改进，从而显著提高了产品

性能或扩大了使用功能的产品。

“创新是安徽最为宝贵、最具优势

的遗传基因。但是要说当前安徽最大

的亮点，最鲜明的时代特色，就是合肥

综合性国家科学中心。”论坛上，安徽

省发展和改革委员会科学中心处副调

研员胡先锋以《高水平科技创新 驱动

高质量发展》为主题对合肥科学中心

的建设情况作了报告。

科学中心怎么来的、怎么建的、怎

么发挥带动作用的？胡先锋认为，设

立科学中心是顺应创新驱动发展战略

的重大举措，科学中心的建设目标里

就有一条：要成为带动区域经济社会

发展的科技创新高地。

合肥科学中心建设的主要任务是

什么？胡先锋介绍，围绕国家战略和

科技前沿发展需要，聚焦信息、能源、

健康、环境等四大领域，建设一批大科

学装置、集聚一批顶尖科学家、组织

高水平科研，科研单位在产生重大科

技进展和重大科学发现的同时，也会

产生一系列科技成果，其中不少科技

成果经济价值巨大、市场前景广阔。
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